

(株)PAN. Labo 本格始動!

今月のメニュー

1. PAN. Labo
2. HBC
3. 祝！オープン！
4. 業務内容
5. 編集後記

昨年法人設立し、15周年パーティーの席で開業の案内を出させて頂いた(株)PAN.Labo が今年度より本格始動を開始します！P・A・N・Labo とは、Prosperity(繁盛) And(そして)Next(その先)を Laboratory(研究する)の略。税理士事務所の業務とコンサルティング部門を明確に区別、パン屋さんやケーキ屋さんなどショップ経営の「繁盛」をサポートし、そして「その先」にある各事業それぞれの願望を理解し実現するために日々研究開発することを目的としています。主なサポート内容としては、①新規開業に伴う事業計画書の作成、店舗設計・機械導入など専門家の紹介。②繁盛店への戦略づくり(ランチェスター法則の勉強会)。③目標設定・行動管理の場としての会議をサポート。④座談会等情報交換の場を提供。⑤繁盛店づくりのコンテンツ発信。等々。名の通りLabo(ラボ=研究室)として、新しいオフィスも設置しました。これから、どんどんPAN.Labo から情報を発信していきますので、ご期待下さい。(河原 治)



新しいオフィスでは、20名程度までの勉強会が可能。 将来はパン教室など催事としても利用して頂けます。

HBC21(ハートベーカリー21クラブ総会 ~新会長は「FRIANDE谷口佳典氏」~

5月11日(水)HBC21(ハートベーカリー21クラブ)の28年度総会及び懇親パーティーが開催されました。今回、Fournier坂田シェフより会長の座を引き継いだのは、FRIANDE谷口シェフ。冒頭その決意を述べられ、新しい体制の「若さ」「勢い」に期待は膨らみます！またメルク古山シェフ、進々堂続木社長から厳しくも思いのこもったメッセージを頂き、ベーカリー業界におけるHBCの役割りを再認識できて良かったと思いました。私も引き続き幹事の依頼を受けましたので、精一杯サポートを続けさせて頂きたいと思います。



また6月6日(月)には、新体制として第1回目の勉強会「サンスイートプルー」を使用した講習会が開催され、谷口会長をはじめ、6名の幹事がプルーの特長を活かしたパンの講師を務めました。約40名の参加者も協力企業さまも、これからの季節にぴったりなヘルシーパンなどに大満足の様子でした。(河原 治)

28年上半期オープンのお店紹介

今年もたくさんのお店がオープンしています。新しいお店に行くときのワクワク感がたまりませんね。

Bien enue orre
(ビアンブニュ・コフ)
1月15日オープン
にあるビアン ニュ
の店が くに!



ダンマルシェ明石店
1月28日オープン
待望の 前店がピオ 明
石にて 活しました。



Yoshihiro Ikeda(ヨシヒロイケダ)
3月5日オープン
豊中に素敵な外観のパン
屋さんが出来ました。



CAFE LANDBROT
(カフェ・ランドブロード)
4月26日オープン
焼きたてパンを使った一
押しホットメニューが、
福知山で楽しめます。



進 パッケージ 会
5月14日オープン
パン屋さん等の
を う専門店が
オープンしました。



Il Paradosso(イルパラドッソ)
6月1日オープン
石釜ナポリピッツアが楽
しめるイタリアンバルが
アステ川西に登場。



アグリコール 2 店
6月11日オープン
こだわりのスイーツ
が 水 前でも え
るようになりました。



事業内容 ホーム ページは <http://www.bakery-no1.com>

1. 法人パートナーとしての税務
2. 「現 管理」や「目標管理」を中心としたショップ経営のサポート
3. 「 かるお店をつくる5ステップ」など繁盛店セミナー・講 義・勉強会
4. 会計業務 (業務 入力 行)

530-0001 大 区 田 1-1-3 大 前第3ビル2F

TEL:06-6131-5600 FAX:06-6131-5670 e-mail:info@bakery-no1.com



編集後記 皆さま初めまして。新たに河原事務所のメンバーとなりました春山仁美(はるやまひとみ)です。大学進学を機に京都に住み始めた××年前、パン屋さんの多さ、そして美味しさにビックリしたのを今でもよく覚えています。それまでご飯と味噌汁だった朝ご飯が、しばらくして気が付いたらトーストに変わっていました。一人であちこち出歩いたり、いろんなスポーツを観るのが好きです。今も京都に住んでいるので、休みの日、本を持ってふらーっと美味しい淹れたての珈琲を求めて、京都の街中を歩いています。ミルクコーヒーとジャムトーストが私のお気に入り、イチゴのつぶつぶがたくさんあると、めっちゃテンションが上がります！また、小さい頃からスポーツを観るのが大好きです。野球・サッカーはもちろん、例えばカーリング・体操など、オリンピックでしか見ることができない種目まで、かなりマニアックな域に達していると自分でも思います。これからたくさんのお客様、たくさんのおパンに出会えることを楽しみにしています。どうぞよろしくお願いいたします。



日韓ワールドカップの時のブラジル対ベルギー戦です。